



ATTESTATION/CERTIFICAT

06 Avril 2015
Version A

Produits cosmétiques et d'hygiène corporelle
Cosmetics product and personal hygiene

Nous soussignés, CHRISTEYNS, attestons que :

Conformément au Règlement (CE) n°1907/2006 modifié du Parlement européen et du Conseil du 18 décembre 2006 concernant l'enregistrement, l'évaluation et l'autorisation des substances chimiques, ainsi que les restrictions applicables à ces substances (REACH) (...) ; les **produits cosmétiques** de CHRISTEYNS, qui entrent dans le champ d'application de la Directive 76/768/CEE modifiée, **ne sont pas concernés par la fourniture d'une fiche de données de sécurité (FDS).**

We undersigned, CHRISTEYNS, give evidence that:

According to the Regulation (CE) n°1907 / 2006 modified by the European Parliament and by the Council of December 18th, 2006 concerning the recording, the evaluation and the authorization of chemical substances, as well as limitations applicable to these substances (REACH) (...); the cosmetics of CHRISTEYNS, which enter in the scope of the Directive 76 / modified 768 / EEC, **are not concerned by the supply of a safety data sheet (SDS).**

CHRISTEYNS France
31 rue de la Maladrie
44120 VERTOUL

Téléphone
+33 (0)2 40 80 27 27

Télécopie
+33 (0)2 40 03 09 73

Service Affaires Réglementaires
Regulatory affairs department

Document produit et géré informatiquement.
Valable sans signature.
Document produces and managed by computer.
Valid without signature.